

La culture et la spiritualité, priorités de Cuba en 2024

Image not found or type unknown

La Havane, 7 janvier (RHC) La spiritualité et la culture doivent être présentes dans tout ce qui est fait pour Cuba actuellement, a déclaré la vice-première ministre Inés María Chapman à La Havane.

Lors d'une visite ce samedi au siège de l'Union des écrivains et artistes de Cuba (Uneac) à La Havane, la haute fonctionnaire a échangé des points de vue avec le président de l'organisation, Luis Morlote, des membres du secrétariat national et le vice-ministre de la Culture, Fernando Rojas.

Lors de cette réunion, Inés María Chapman a souligné l'importance de promouvoir des espaces de dialogue avec les créateurs et les intellectuels ; elle a également évoqué la nécessité de donner au prochain congrès de l'Uneac un impact important, en commençant par les débats qui débiteront dans les branches et les sections le 22 janvier.

Elle a souligné que "l'art a la possibilité de refléter les politiques publiques" et qu'"il est nécessaire de lier le développement de l'économie à la spiritualité transmise par la culture", a rapporté l'équipe de communication de l'Uneac.

Elle a expliqué que dans le contexte économique complexe que traverse le pays, le lien entre les artistes et les créateurs et le peuple doit être consolidé.

La vice-premier ministre cubaine a visité des espaces de promotion de l'art dans le quartier central du Vedado de la capitale, parmi lesquels la galerie Villa Manuela, qui accueille actuellement l'exposition "El mundo como supermercado" (Le monde comme un supermarché), de l'artiste visuelle Janette Brossard.

Il a également visité l'exposition consacrée au poète, essayiste et peintre cubain Regino Boti dans la salle Villena, ainsi que d'autres espaces emblématiques de l'institution, tels que le Hurón Azul et la Sala Caracol, où la culture cubaine la plus autochtone et la plus précieuse est promue.

Sa visite a eu lieu quelques jours avant le prochain Conseil national de l'Uneac, le 11 janvier, qui marquera le début du processus d'évaluation du travail de l'organisation qui rassemble l'avant-garde artistique cubaine, un événement qui réunira plus d'une centaine d'écrivains et d'artistes de renom de tout le pays au Palais des congrès de La Havane.

Source Prensa

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/343879-la-culture-et-la-spiritualite-priorites-de-cuba-en-2024>



Radio Habana Cuba